
著名电视记者弗拉季米尔•波兹涅尔来过西伯利亚联邦大学

大学生与著名的记者的会面持续了一个小时。大学生对有经验的电视主持人提了20多个问题。将来的记者对什么都有兴趣：从在电视频道工作的专业细节到波兹涅尔对安乐死的意见。

弗拉季米尔•波兹涅尔对大学生的关于在俄罗斯高校新闻学专业的学生的培养质量问题的回答：以他来看，如果毕业生大学毕业后就进入职业新闻业开始工作，这种现象是不对的，而且在上学的时候。波兹
涅尔认为：«新闻业像画画儿一样，列入，你可以学会画圈儿，而学不会成为画家。职业新闻业不是一个说出呆板句子的技能，而是思想方式、生活方式»。波兹涅尔也强调，只有经验的人会当好记者。

电视主持人、俄罗斯电视艺术学院前任董事长告知，这年春天有计划恢复«电视技能学校»的工作，波兹涅尔正在担任本学校的领导。只没有莫斯科户口的长期工龄的电视家可以进入本学校上学。

弗拉季米尔•波兹涅尔支持了大学生关于«言论自由»的意见：«目前«自我审查»很强，而编辑的意见仍然有影响力。言论自由像走廊一样。走廊可以是窄的，也可以是宽的，但走廊总是有墙壁的»。同
时弗拉季米尔•弗拉季米罗维奇请大学生不要反对混淆«言论自由»与«意愿»。记者应该对自己的言论有责任感。任何一个人没有权利在挤满人的剧场里喊叫«火灾！»，记者也应该评定由其传送的信息
对观众的影响»。

告别时弗拉季米尔•波兹涅尔祝愿将来的记者总是发«为什么»问词。这不只各个人最初开始认识周围世界的问题，而是各种专家生活中最重要的问题。
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